
Yannick: «Renovar será prenda ideal»
Quinta, 05 Maio 2011 22:34

Está no Sporting desde os 15 anos, chegou aos seniores com 20 e hoje  celebra o 25.º
aniversário. Com a renovação de contrato em cima da mesa,  após época tortuosa, o avançado
tem finalmente motivos para sorrir.

  

  

RECORD – Completa hoje 25 anos e está no Sporting desde os 15. Longa vida... 

  

YANNICK DJALÓ – Têm sido anos fantásticos. Tive a felicidade de encontrar excelentes 
condições de trabalho e pessoas que me acolheram como se fossem meus  pais. Somos como
uma família. Sinto-me em casa.

      

  

R – Vê-se no Sporting até ao fim ou ainda pensa emigrar? 

  

YD – Gostava de ir para o estrangeiro um dia, nunca escondi. Mas ficaria aqui muito feliz toda
a carreira.
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R  – Na próxima época, se Tiago, Abel e Polga saírem – e não há certezas,  para já – você
será o jogador mais antigo do plantel. Já lhe tinha  passado isto pela cabeça? 

  

YD –Não [risos]. Com 25 anos, ser o mais antigo… Passo a ter a responsabilidade de fazer ver
a quem chega o que é o Sporting.

  

  

R – Sente-se mais maduro? 

  

YD – Quando olho para trás e recordo quando aqui cheguei, com 20 anos,  sinto-me muito
mais maduro e diferente a nível profissional. Querer  fazer tudo muito rápido, estar em todo o
lado... Essa fase já passou. A  forma como vejo as coisas, agora, só me beneficia.

  

  

R – Tem contrato até 2013. Maio será o mês da sua renovação? 

  

YD – Tudo depende do Sporting. Seria uma prenda fantástica. Vamos ver.

  

  

R – Mas é importante para si receber esse voto de confiança? 
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YD – Estou no clube que amo, onde cresci. Se me derem esse voto de  confiança,
prolongando-me o contrato, ficarei muito feliz. Será a prenda  ideal.

  

  

R – Já falaram consigo ou fizeram-lhe sentir que isso irá acontecer? 

  

YD – Sim, já falámos.

  

  

R – Luís Duque e Carlos Freitas fizeram-no sentir-se de novo um jogador importante
para a equipa? 

  

YD – Todos nós, que estamos no clube, somos importantes. Fizeram-me sentir  isso, mas
também que farei parte do projeto do clube para o futuro, e  que é importante continuar a
trabalhar para que esse futuro seja risonho  para todos.

  

  

In record.pt
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